

## Juan Odértiz

Juan Odértiz ha sido nombrado director general adjunto de Operaciones de Caja Navarra. Esta nueva área engloba las fun-



ciones de Integración e Intensificación y se enmarca en el plan estratégico Cartera2010. Operaciones engloba las seis unidades que estructuran la facturación de CAN (Particulares y PY-MEs, Grandes Empresas, Banca de Patrimonios e

Inversión, Internacional, Desintermediación y Grupo de Servicios), así como RedesCAN, la nueva unidad que, en alianza con las entidades sociales, tiene como objetivo captar 65.000 clientes nuevos hasta final de 2010.

También integra el Área Financiera del Grupo CAN, así como Desarrollo Internacional, áreas que ya estaban bajo la dirección de Odértiz.

Con este nombramiento y la creación del área de Operaciones, CAN queda estructurada en tres grandes áreas que engloban las cuatro funciones básicas definidas en Cartera2010: Operaciones (Integración e Intensificación), Crédito (Recuperación y Ilícitación de activos) y Estrategia y Servicios Corpo-

rativos (Facilitación, Inteligencia organizativa y estrategia).

Juan Odértiz San Martín nació en Pamplona en 1964. Licenciado en Empresariales por ICADE, inició su carrera profesional en Price Waterhouse Auditors. Posteriormente, ocupó diversos cargos en Viscorán hasta ser nombrado en el año 2000 adjunto al consejero delegado. En el año 2001 se incorporó al Grupo Corporativo Empresarial de Caja Navarra, donde fue director de desarrollo corporativo y de inversiones y, posteriormente, director general. En el año 2006 asumió, además, la dirección financiera de Caja Navarra y fue nombrado director general adjunto de CAN.

## José Revuelta

Pegasystems Europe ha anunciado la incorporación de José Revuelta Basagotti a su departamento comercial para el sur de Europa. Con más de 21 años de experiencia en el sector financiero, José Revuelta comenzará



a trabajar en la oficina de Madrid, que cubre España, Portugal e Italia, para centrarse en los clientes españoles, sobre todo en el sector de la Banca y Servicios Financieros.

Revuelta Basagotti comenzó su carrera profesional en Iberdrola, donde trabajó durante 3 años en el departamento de IT incorporándose más tarde en el departamento de Tesorería y Mercado de Capitales del Banco Santander, donde desarrolló su labor profesional durante 10 años; primero, como director de Infraestructuras y, posteriormente, como director de IT. Después se incorporó a Reulters España donde desempeñó, durante 6 años, la actividad de director y funciones de dirección de consultoría. Sus últimos 5 años los ha desarrollado en SAP España como director comercial para el Sector Financiero, cubriendo Banca y Seguros.

## LIBROS



# LA REFORMA DE LA ARQUITECTURA FINANCIERA INTERNACIONAL

La reforma de la arquitectura financiera internacional es una obra que está llamada a ser de referencia "ya que no se ha publicado un libro tan completo" sobre el tema, según comentó Gustavo Suárez, presidente del Real Instituto Elcano en el transcurso de la presentación. Un anuncio que coincidió con la reunión del G20 en Pittsburgh, como adelantaron el resto de los



presentadores de la obra: Emilio Ontiveros, presidente de Afif, José Anto-

nio Alonso, director del ICEI, y José María Ayala, presidente de la Fundación ICO, como representantes de las instituciones que han colaborado en la elaboración del libro, bajo la coordinación de José Antonio Alonso (ICEI), Santiago Fernández de Lis (Afif) y Federico Steinberg (Real Instituto Elcano) y la cooperación de 15 autores. La obra se centra en el



Los presentadores del libro en un momento del acto.

profundo debate en torno a las deficiencias del sistema financiero internacional y las reformas necesarias. Así, ofrece una perspectiva general de los retos a los que se enfrenta esta reforma y aspira a ser una buena guía para evaluar dichos avances.

■ La reforma de la arquitectura financiera internacional ■ Ediciones Empresa Global ■ Colectivo ■ ISBN 978-84-89378-61-2 ■ Páginas: 220